
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

´ 

 

 

 

 

 

 

 

ATA NRO. 14/2015  
 

Reunião Ordinária da Câmara Municipal 

 
 

Realizada no dia 22-07-2015 

 

 

 

 

PRESIDENTE     - António Miguel Cabedal Borges 

VEREADORES    

                 - Fernando Cascalheira Vasco 

                            - Rui Miguel Vermelho Serras 

- Pedro Manuel dos Santos Rosa  

 



                     CÂMARA MUNICIPAL DE SARDOAL 

       Reunião Ordinária de 22 de julho de 2015     

Ata nº 14/2015  

  
 

2 

 

 

Aos vinte e dois dias do mês de julho do ano de dois mil e quinze, no Salão Nobre do Edifício dos 

Paços do Concelho de Sardoal, reuniu a Câmara Municipal, sob a presidência do Senhor Presidente, 

António Miguel Cabedal Borges, estando igualmente presentes os Senhores Vereadores, Fernando 

Cascalheira Vasco, Rui Miguel Vermelho Serras, Pedro Manuel dos Santos Rosa. --------------------------- 

Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, eram quinze horas, com a 

seguinte Ordem do Dia, antecipadamente remetida a todos os Senhores Vereadores, nos termos do 

Artigo 25º do Código do Procedimento Administrativo, tendo sido tomadas as deliberações que se 

seguem: ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

Período antes da Ordem de Trabalhos: 

 

 

INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DO EXECUTIVO 

(Artigo 52º da Lei nº 75/ 2013, de 12 de setembro) 

 

 

O Senhor Presidente da Câmara informou da ausência do Senhor Vice-Presidente, o qual se encontra 

na viagem de estudantes. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente informou que na próxima semana irá ser assinado o protocolo com o Ministério 

do Emprego para instalação do Gabinete de Inserção Profissional, gabinete que irá funcionar na loja 

do cidadão, mas numa primeira fase será instalado, nas antigas instalações do gabinete de Ação 

Social, sendo esta uma mais-valia para as pessoas que se encontram desempregadas. -------------------

Informou também que estava previsto a escola de Panascos, no próximo ano letivo, vir a funcionar 

com uma só turma de dezoito alunos, que teria os quatro anos letivos e com dois alunos, com 

necessidades educativas, sendo benéfico que os alunos viessem para a escola sede, situação que 

tem o aval do conselho geral do agrupamento de escolas. ---------------------------------------------------------- 

Continuou, dizendo que esta situação tinha sido discutida no dia anterior, em reunião do conselho 

municipal e educação, tendo sido unanime que seria melhor para as crianças deslocarem-se para a 

Escola Sede, o que implicará o encerramento da escola de Panascos, o que iria acontecer mais cedo 

ou mais tarde, havendo, neste caso, razões emotivas, sinal da desertificação do interior, sendo uma 
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população envelhecida e sem crianças e, razões racionais, que levam a esta situação, para bem das 

crianças. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Disse ainda que irá haver uma reunião com os encarregados de educação para se dar conhecimento 

desta situação. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor Vereador Fernando Vasco, referindo desconhecer a situação, a qual era previsível, 

dado não haver nascimentos, contudo, na sua opinião, o melhor para as crianças é estudarem na 

escola onde residem, perto dos seus familiares. O Senhor Vereador questionou se a Autarquia não 

teria condições para manter a escola aberta com dois professores e duas turmas. ---------------------------

O Senhor Presidente disse não haver qualquer impacto para as crianças, uma vez que a Câmara dará 

o transporte e o almoço na escola, lamentando os motivos que levaram ao encerramento da escola, 

nomeadamente a falta de crianças. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Vereador Rui Serras dizendo preocupar-se com esta situação, a qual é 

sinal da desertificação e não se vê tendências de inversão. --------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador colocou algumas questões, nomeadamente, qual o ponto da situação 

relativamente ao abastecimento de água, através da barragem de Castelo de Bode, ao que o Senhor 

Presidente respondeu que se encontra em fase de testes para se fazer depois as ligações finais.--------

Questionou também sobre a barragem da Lapa, quando será reparada e que utilidade será dada à 

mesma, após a sua reparação, ao que o Senhor Presidente respondeu não poder dar uma resposta, 

porque este equipamento está em protocolo, entregue à empresa Águas do Centro e assim ficará por 

30 anos e, o que não se quer é um elefante branco no concelho, mas não se pode fazer o que quer 

que seja, até que o contrato seja denunciado. No que concerne às obras, o processo estava prestes a 

começar, mas só podem arrancar depois de estar garantido o abastecimento de água pela barragem 

de Castelo de Bode, aguardando-se um novo mapa temporal para as novas obras de requalificação. – 

Continuou o Senhor Vereador referindo-se ao abastecimento de água na localidade de Entrevinhas, 

que sofreu um corte, situação que tem sido recorrente, querendo saber o que se passa. ------------------

O Senhor Presidente disse que esse corte no abastecimento é fruto das ligações à barragem e 

Castelo de Bode, tendo sido feito um edital, a dar conhecimento aos moradores de Entrevinhas. Há 

cerca de um mês atrás foi um aviso a dar conhecimento à população de Sardoal alertando para que 

nesta fase de transição, estes cortes iriam acontecer, mas é uma situação a que a Autarquia é alheia, 

tendo sido pedido à população para avisar a Autarquia aquando destes cortes, para que o Município 

possa entrar em contacto com a empresa. --------------------------------------------------------------------------------

O Senhor Vereador Rui Serras aproveitou ainda para parabenizar a Associação de Moradores de 
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Andreus e todas as entidades intervenientes no Parque Infantil de Andreus, pela inauguração do 

mesmo, deixando a sugestão de se mudar o chão de areia, o qual não se coaduna com o espaço. ----- 

Continuou o Senhor Vereador Rui Serras e, referindo à floresta, disse que na altura da campanha, 

esta era e, continua a ser uma preocupação para si e, é importante que o município promova um 

debate mais alargado sobre a mesma. As zif’s antigas pecavam por terem sido constituídas sem que 

as pessoas tivessem conhecimento sobre o assunto. Hoje em dia fazia mais sentido, com a nova 

geração, que não tem tanta disponibilidade e, se se quer preservar a floresta, chegou o momento de 

se fazer algo para liderar e fazer arrancar este projeto. --------------------------------------------------------------- 

O Sardoal tem uma floresta desordenada, que não está limpa, devendo ser sensibilizados os 

produtores para esta situação. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara referiu que a intervenção na floresta do concelho 

tem de ser feita à escala devido às suas caraterísticas. As zif’s do concelho não estão claras, a de 

Alcaravela tem dez anos e nunca funcionou nem está a funcionar, tendo sido informadas as entidades 

competentes, das preocupações sentidas pela Autarquia. A Câmara Municipal está atenta e a 

trabalhar com os colegas da Comunidade Intermunicipal, para que algo seja feito. Existe a prevenção 

dos incêndios, mas não é suficiente e esta é uma preocupação partilhada com o Senhor Vereador. ----

O Senhor Vereador Rui Serras referiu que a zif de Alcaravela teve um mau início, pois começou com 

uma entidade gestora, quando os proprietários e produtores é que são os intervenientes mais 

importantes. Disse ainda que este problema é também da Autarquia. -------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Câmara disse ainda existir muita coisa a perceber e que o assunto já tinha 

sido comunicado às autoridades competentes e, na sua opinião, só há uma solução que é os 

proprietários juntarem-se e dizerem que não querem trabalhar com esta entidade gestora e criarem 

outra. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor Vereador Fernando Vasco, saudando a inauguração do parque infantil da 

localidade de Andreus, que é um exemplo de cooperação entre os órgãos envolvidos e dando os 

parabéns à Associação de Moradores relativamente ao cumprimento em tempo útil do prazo para 

inauguração do espaço. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Continuou, referindo-se à barragem da Lapa, a qual ainda não tinha sido entregue ao dono, passados 

dez anos, a obra tem problemas de segurança que não estão resolvidos e há já muito tempo que ouve 

dizer que as obras serão realizadas no ano seguinte. Disse ainda que há já dez anos era apologista 

que o abastecimento de água ao concelho de Sardoal, deveria ser feito pela barragem de Castelo de 

Bode. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Continuou o Senhor Vereador dizendo que muitos municípios já viram as suas alterações ao PDM 

aprovadas, até ao dia 30 de junho, devido à legislação e que no Sardoal ainda não se fez qualquer 

alteração. --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador referiu ainda ter tido conhecimento que a Autarquia iria assinar um protocolo com 

o Ministério da Saúde, questionando sobre o assunto. ----------------------------------------------------------------

Tomou a palavra o Senhor Presidente, referindo que, sobre o PDM, está tudo a decorrer e só nos 

últimos meses é que alguns municípios estão a ver as suas alterações ao PDM aprovadas, sendo que 

este, não era um problema do Sardoal. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Sobre a barragem da Lapa, disse não haver anda a dizer. Existem obras que têm de ser feitas, existe 

risco, mas não é nada daquilo que se quer fazer crer. Existem deficiências na construção que serão 

repostas o mais rapidamente possível, não tendo havido inércia, da parte do município, de há quatro 

anos a esta parte. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente informou que, na semana a seguinte, iria realizar-se uma reunião de Câmara 

extraordinária, para aprovação de um protocolo com o Ministério da Saúde. ------------------------------------ 

 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

 

1. Ata da Reunião anterior; 

2. Diário da Tesouraria; 

3. Campanha da Cal – pedidos; 

4. Pedidos diversos; 

5. Isenção de taxas, 

6. Licenciamento de divertimentos públicos; 

7. Apoio/ subsídio financeiro; 

8. Listagem de serviços; 

9. Comunicações – dec-lei nro. 287/2013 (CIMI); 

10. Proposta de alteração ao Protocolo de Incentivos ao Serviço Voluntariado (Bombeiros 

Municipais de Sardoal) 
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ORDEM DE TRABALHOS 

 

1. ATA DA REUNIÃO ANTERIOR 

Após confirmação de que todos os membros da Câmara tinham tomado conhecimento do conteúdo da 

ata da reunião anterior, oportunamente distribuída, foi dispensada a leitura, nos termos do artigo 

quarto do Decreto - Lei número quarenta e cinco mil, trezentos e sessenta e dois, de vinte e um de 

novembro de mil novecentos e sessenta e três, tendo a mesma sido aprovada por unanimidade. -------- 

 

2. DIÁRIO DA TESOURARIA; 

Foi presente o diário da tesouraria respeitante ao dia 17 de julho de 2015, cujos valores são os 

seguintes: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

a) Dotações Orçamentais ……………………….. 240 055.54€ 

b) Dotações não Orçamentais …………………..   58 825,57€ 

Total das Disponibilidades …………………… 298 881,11€ 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

3. CAMPANHA DA CAL – PEDIDOS; 

Foram presentes os seguintes pedidos de cal, apresentados pelas seguintes entidades: -------------------

- Santa Casa da Misericórdia de Sardoal – 100 kg para caiar muros. --------------------------------------------- 

- Junta de Freguesia de Valhascos – 60 kg para caiar muros e edifícios. ----------------------------------------  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir os pedidos. ----------------------------------------------- 

- Casal Adélia – Turismo Rural, Lda – 63 kg para caiar muro exterior. -------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade ceder 23kg de cal, de acordo com a informação dos 

serviços. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De acordo com o nº 3 do artigo 20º do Regimento e nº 3 do artigo 57º da Lei nº 75/ 2013 de 12 de 

setembro, a Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar em minuta, a deliberação tomada.  

 

4. PEDIDOS DIVERSOS; 

4.1. INSTITUTO DE EMPREGO E FORMAÇÃO PROFISSIONAL: 

Cedência da sala multiusos do Centro Cultural, para realização de ação de formação, nos dias 28 e 30 

de julho, 04, 11, 12, 13 e 14 de agosto de 2015. ------------------------------------------------------------------------



                     CÂMARA MUNICIPAL DE SARDOAL 

       Reunião Ordinária de 22 de julho de 2015     

Ata nº 14/2015  

  
 

7 

 

 

O Serviço competente informou favoravelmente o pedido. -----------------------------------------------------------

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido. -------------------------------------------------- 

 

4.2. ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE VALE DAS ONEGAS: 

Cedência de um palco com cobertura, apoio técnico para a montagem do mesmo, no âmbito da 

realização dos festejos anuais, nos dias 24, 25 e 26 de julho. ------------------------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido de acordo com a informação 

prestada. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De acordo com o nº 3 do artigo 20º do Regimento e nº 3 do artigo 57º da Lei nº 75/ 2013 de 12 de 

setembro, a Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar em minuta, a deliberação tomada.  

 

4.3. ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE VALE DAS ONEGAS: 

Solicita autorização para encerramento das vias de acesso à zona da realização dos festejos anuais, 

bem como cedência de baias com sinalização para esse efeito. Solicita também a cedência de uma 

ambulância, para acompanhamento da atividade desportiva que se irá realizar no dia 25 de julho. ------ 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade deferir o pedido de acordo com a informação 

prestada. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De acordo com o nº 3 do artigo 20º do Regimento e nº 3 do artigo 57º da Lei nº 75/ 2013 de 12 de 

setembro, a Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar em minuta, a deliberação tomada.  

 

5. ISENÇÃO DE TAXAS, 

Foi presente um pedido de isenção de taxas apresentado pela Associação Recreativa da Presa, no 

âmbito da realização da 125ª Festa da Presa, a ter lugar nos dias 4, 5 e 6 de setembro de 2015. --------

A Câmaras Municipal deliberou por unanimidade isentar do pagamento das taxas. --------------------------- 

 

6. LICENCIAMENTO DE DIVERTIMENTOS PÚBLICOS; 

Foram presentes os processos de licenciamento de divertimentos públicos ao ar livre, requeridos pelas 

seguintes entidades: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Associação de Melhoramentos dos Amigos de Entrevinhas – Festa da Cabra, dias 7, 8 e 9 de agosto, 

em Entrevinhas, Sardoal. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Lagarto Bar – Sunset, dias 18 e 19 de julho, em Sardoal. -----------------------------------------------------------

O serviço competente informou favoravelmente os processos, tendo o Senhor Vice-Presidente 
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deferido os mesmos, os quais são presentes a reunião de Câmara, para efeitos de ratificação. ----------

A Câmara municipal deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada. ------------------------------------- 

 

7. APOIO/ SUBSÍDIO FINANCEIRO; 

Foi presente uma adenda à proposta nro. 15/ 2015, emanada o Senhor Vereador a Tempo Inteiro, 

Pedro Rosa, relativa ao assunto supra e que refere o seguinte. ----------------------------------------------------

“ No passado dia 1 de julho e na sequência do pedido efetuado pela Comissão de Melhoramentos da 

Cabeça das Mós relativamente ao apoio à atividade “Férias Desportivas – Mosférias 2015”, foi 

exarada uma proposta de apoio no montante de 1000 euros (proposta nº 15/2015). A atribuição deste 

apoio teria como objetivo, garantir o desenvolvimento das atividades planificadas, proporcionado a 

ocupação plena dos Jovens durante o tempo definido para o evento. 

Não obstante os pressupostos da proposta, que se mantêm, foi detetado que o montante proposto não 

corresponderia às reais necessidades da atividade, comprometendo a realização do plano delineado 

pela comissão organizadora, nomeadamente a sua sustentabilidade financeira. Assim sendo e 

considerando que em circunstâncias anteriores o valor atribuído foi significativamente superior, 

proponho que a Câmara considere a alteração do apoio financeiro proposto, de 1000 euros para 1500 

euros. “ ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Senhor Vereador Rui Serras referiu ser de louvar a iniciativa desta associação, que há já muitos 

anos proporciona estas férias aos jovens, que de outra forma não poderiam ter atividades destas. ------ 

De acordo com o nº 3 do artigo 20º do Regimento e nº 3 do artigo 57º da Lei nº 75/ 2013 de 12 de 

setembro, a Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar em minuta, a deliberação tomada.  

A Câmara Municipal deliberou por aprovar a proposta. ---------------------------------------------------------------- 

 

8. LISTAGEM DE SERVIÇOS; 

Pelo serviço de Aprovisionamento, Património e Armazém foi elaborada a informação nro. 49/ 2015, 

cujo teor a seguir se transcreve: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

“Com vista a regulamentar os termos e tramitação do parecer prévio favorável e da autorização 

previstos no artº 6º do Decreto-Lei nº 209/2009, de 3 de setembro, nas autarquias locais, foi publicada 

a Portaria nº 149/2015, de 26 de maio. 

Nos termos do nº 1 do artº 4º da Portaria nº 149/2015, de 26 de maio, o órgão executivo em reunião 

realizada no dia 24 de Junho último deliberou autorizar o Sr. Presidente da Câmara ou seu substituto 

legal, a celebrar e renovar contratos de prestação de serviços, designadamente, no que respeita a 
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contratos de prestação de serviços nas modalidades, de tarefa e de avença, e/ou contratos de 

aquisição de serviços cujo objeto seja a consultadoria técnica, pelo prazo máximo de 1 ano e desde 

que não seja ultrapassado o montante de 5.000,00€ (sem IVA), num número máximo de 100 

contratos, por forma a garantir eficiência e eficácia em matéria de contratação pública e a agilização 

dos procedimentos, sobretudo, para assegurar o normal funcionamento dos serviços. 

Contudo e em cumprimento da vontade expressa de V. Exa, segue em anexo a lista dos contratos de 

prestação de serviços, celebrados no período de 27 de Maio a 30 de Junho de 2015, 

independentemente do atrás legislado e da autorização aprovada, que dispensava tal procedimento.” - 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. ------------------------------------------------------------------------------- 

 

9. COMUNICAÇÕES – DEC-LEI NRO. 287/2013 (CIMI); 

Pelo serviço de Aprovisionamento, Património e Armazém foi elaborada a informação nro. 48/ 2015, 

cujo teor a seguir se transcreve: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

“Considerando: 

 - a informação disponível no portal das finanças, referente às escrituras lavradas no mês de Junho de 

2015, nos termos do artº 55º do CIMI anexas; 

- que as autarquias locais, se, por indicação inexata do preço, ou simulação deste, o imposto tiver sido 

liquidado por valor inferior ao devido, poderão preferir na venda, desde que assim o requeiram perante 

os tribunais comuns e provem que o valor por que o IMT deveria ter sido liquidado excede em 30% ou 

em (euro) 5000, pelo menos, o valor sobre que incidiu; 

Face ao exposto, proponho que a Câmara se pronuncie sobre o direito de preferência, previsto no 

referido artigo.” -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

De acordo com o nº 3 do artigo 20º do Regimento e nº 3 do artigo 57º da Lei nº 75/ 2013 de 12 de 

setembro, a Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar em minuta, a deliberação tomada.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade não se pronunciar sobre o direito de preferência. ------- 

 

10. PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO PROTOCOLO DE INCENTIVOS AO SERVIÇO 

VOLUNTARIADO (BOMBEIROS MUNICIPAIS DE SARDOAL) 

Foi presente uma proposta apresentada pelo Senhor Comandante dos Bombeiros Municipais de 

Sardoal, sobre o assunto em título, cujo teor é o seguinte: ----------------------------------------------------------- 

“Volvido algum tempo desde a aprovação do sistema de apoios à prestação de serviços voluntários, e 

após operacionalização desse mesmo sistema, informo que foram identificados constrangimentos que 
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importa corrigir, por forma a garantir a existência e funcionamento de um verdadeiro “sistema de 

incentivos à prestação de serviços voluntários”, promovendo e dignificando o bombeiro voluntário na 

N/ Corporação. 

Assim, junto remeto a V. Ex.ª um novo documento, propondo a sua aprovação em Reunião de 

Câmara, em substituição do anterior, e que este tenha retroatividade aos serviços realizados no 

segundo trimestre deste ano. 

Como forma de esclarecer as alterações ora propostas, informo V. Ex.ª do seguinte: 

- Adequação do volume de horas prestado, acedendo o bombeiro voluntário, de imediato, à categoria 

de apoios mais baixa (V3); 

- Criação de uma subcategoria de horas prestadas, por forma a enquadrar o serviço dos bombeiros 

não voluntários (outros bombeiros); 

- Atualização do número de falhas aceites em cada trimestre, considerando o verdadeiro volume de 

ações realizadas (instruções/reuniões/representações/formação); 

- Redução da percentagem de “chamadas de emergência/piquetes à chamada”, garantindo a 

valorização dos outros aspetos a considerar (não ser de imediato redutor de regalias aos 50%); 

- Atualização do valor de apoios na categoria inferior (V3), passando para os 30% de apoio na água e 

piscina coberta, valorizando, assim, o voluntariado e disponibilidade para o serviço do CB; 

- Foi definida a forma como é feita a demonstração do respetivo agregado familiar.” -------------------------

O Senhor Presidente prestou informações sobre o documento. 

O Senhor Vereador Fernando Vasco referiu não se opor à votação do assunto, chamando à atenção 

para o facto de o documento ter sido enviado no dia anterior às 17h30m. --------------------------------------- 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar a proposta de alteração ao Protocolo. ------- 

De acordo com o nº 3 do artigo 20º do Regimento e nº 3 do artigo 57º da Lei nº 75/ 2013 de 12 de 

setembro, a Câmara Municipal deliberou por unanimidade aprovar em minuta, a deliberação tomada.  

 

 

Encerramento 

 

 

E, não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente da Câmara deu por encerrada a reunião eram 

dezasseis horas e cinco minutos, do que para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente ata, que 
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depois de considerada em conformidade, vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim, Anabela 

Aparício, Técnica Superior de Secretariado, da Secção de Expediente, Arquivo Geral e Reprografia, 

que a redigi, subscrevi e assino. ---------------------------------------------------------------------------------------------  

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

 

 

___________________________________ 

 

___________________________________ 


